

## Contexte, 4 mars 2015

### Députés et sénateurs, partenaires et rivaux

La récente querelle entre Gérard Larcher et Claude Bartolone a mis en lumière la complexité des relations entre les deux chambres du Parlement, rivales et jalouses de leur autonomie, mais obligées de collaborer pour écrire la loi.

Les échanges ont été vifs, fin janvier, entre Claude Bartolone et Gérard Larcher. A l'époque, le président de l'Assemblée souhaitait « la disparition du Sénat, dans sa forme actuelle ».

Cette querelle met en lumière les relations complexes entre les deux chambres. Appelées à collaborer étroitement dans le cadre du travail législatif, elles n'en cultivent pas moins leurs différences, source d'une rivalité qui apparaît rarement au grand jour.

**Sumet Le Gall**  
04/03/2015 à 16h 35  
PUBLIC  
RÉFORME DES PARLEMENTS